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1 Rundbrief/Newsletter Dezember/December 2016
(08)

1.1 Zum Frieden 2016 (08) (Deutsche Version)

Wann ist Weltfrieden? Ich wünsche mir Weltfrie-
den in 8 Monaten und 14 Jahren. Spricht hier ein
Visionär, ein Träumer? Mitnichten. Ein Realist?
Ja. Weltfrieden ist eine notwendige Voraus-
setzung, um Fragen der Menschheitsent-
wicklung mit einer globalen Reichweite po-
litisch gestaltbar zu machen. Wenn ich nicht
ganz blind bin, dann gibt es Fragen, die auf unse-
re Antworten warten. Wer teilt diesen Gedanken?
Wir brauchen Antworten auf die Fragen, wie wir
die Wertschöpfung aller Güter auf dieser Welt so

gestalten, dass dabei die Ungleichheit und Unterdrückung von Menschen abgeschafft
wird und die Menschenrechte beachtet und gefördert werden. Die Wahrung der lebendi-
gen Vielfalt in den Meeren und auf dem Land ist zum Erhalt der Lebensgrundlage der
Menschen notwendig. Tun wir schon genug dafür? Die Frage, wie wir mit den Errungen-
schaften der Nukleartechnologie umgehen und wie wir diese den nächsten Generationen
weitergeben möchten, steht weiterhin unbeantwortet im Raum. Möchten wir als Mensch-
heit nukleare Aufrüstung und die Modernisierung der nuklearen Arsenale wirklich mit-
tragen? Ist das wiedererwachende Prinzip der nuklearen Abschreckung noch zeitgemäß
und die geeignete Antwort, um auf politische Spannungen zu regieren? Sind wir wirklich
so dumm? Fällt uns Menschen nichts Besseres ein?

Wir können diese Probleme nur gemeinsam lösen. Bei allen Unterschieden, vergessen
wir nicht, was uns verbindet. Lasst uns daher alle amWillen für Gemeinsamkeit arbeiten.
Tun wir den unangenehmen ersten Schritt und gehen wir auf Menschen zu. Fangen wir
an. Jeden Tag wieder. Auch wenn wir die Sprache der anderen nicht sprechen,
können wir Achtung geben. Wer hier unter uns kann nicht Achtung geben? Immer
und immer wieder verzeihen und vergeben und Achtung bewusst gestalten, ist dies nicht
ein tiefer Wunsch in uns Menschen? Indem wir aufeinander zugehen, lernen wir an
Antworten zu arbeiten. Dies ist unser aller Verantwortung.

Als Realist gebe ich beharrlich und mit Geduld jeden Tag von Neuem
dem Willen für Frieden eine Stimme. Ich bitte darum, dass wir gemeinsam in den
nächsten 8 Monaten und 14 Jahren an dem Ziel arbeiten, alle Kriege auf dieser Welt zu
beenden und friedliche Konfliktlösungsmechanismen aufzubauen. Gehen wir aufeinander
zu. Tun wir etwas. Die Antwort ist in unseren Herzen. Folgen wir dem Klang unserer
Herzen. Folgen wir.
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Stille

Liebe Leserinnen und Leser,
liebe Freunde;
verehrter Herr Bundespräsident,
verehrte Frau Bundeskanzlerin,
verehrte Mitglieder des Bundestages,

ich möchte mich für Eure und Ihre Aufmerksamkeit und Worte von ganzem Herzen
bedanken. Meine Friedensarbeit kann so Schritt für Schritt reifen. Gehen wir jeden Tag
mit Kraft, Güte, Zuversicht, Weitsicht und Mut durch das Leben und begegnen wir uns
in gegenseitiger Achtung und Anerkennung.

Schätzen wir auch den Moment der Stille, der Moment an dem die Worte gesagt
wurden und wir Zeit finden, uns zuzuhören.

Ich wünsche Euch und Ihnen einen gesegneten Weg, eine friedliche Zeit, ein gutes
neues Jahr und gute Gesundheit!

Dominikus Vogl

3



1.2 On Peace 2016 (08) (English Version)

When is world peace? My wish is world peace in 8
month and 14 years. Are you dreaming, are you
a visionary? Not at all. Are you a realist? Yes.
World peace is a necessity to solve ques-
tions humanity is facing right now and in
the future. We can join our efforts to create and
improve political mechanisms able to meet our
children’s and for future generations’ challenges.
We need answers for questions such as an equal
and just distribution of goods and a value-chain
of goods that does not increase global injustice

and oppression; a value-chain that values and fosters human rights around the world. At
the same time, while focusing on human rights, our oceans are suffering and willingly or
unwillingly we are destroying our basis of existence. Are we doing enough? Are we really
determined to solve the question on how to pass on the problems of nuclear technology
to our next generation? Almost all nuclear questions have been left unanswered so far.
Do we as humanity really want to support nuclear rearmament and modernization of
nuclear arsenals around the world? Is the renaissance of nuclear deterrence still a prin-
ciple that is going to work in the future and an appropriate answer to solve political
tensions between national states? Is this all we as humans can do? Really?

We can do better. We can join efforts to work on what is necessary, overcoming the
boundaries of what is possible. Where are people of vision who work on peacekeeping
goals? Who is courageous enough to admit that we have everything we need and can
start working to help others? Let’s create a shared sense to do things together! We
can create understanding if we open our eyes. Even if we do not speak a common
language we can show respect to someone. Who of us is not able to show respect?
I think it is a deep wish in our hearts to show respect. We should use this quality in
us. Every day again. To show respect to each other willfully, to forgive and to create
awareness for each other’s needs, is an important step in mutual learning and in finding
answers. If we want or not, no matter who has said what: it is our responsibility.

As realist I raise persistently and patiently every day my voice for freedom
and peace on our planet. I ask you to work together on peace in the next 8 month
and 14 years to end all wars and to establish peaceful mechanisms to solve conflicts in
the future. What are we waiting for? We should use every day, we all together. Let’s
walk hand in hand, let’s build bridges, let’s talk together again. Do not wait. The answer
is in our hearts. Follow your heartbeat, follow.
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Silence

Dear friends, dear readers,
dear President, dear Chancellor,
dear members of the German Parliament.

Thank you very much for your openness and the chance to write to you. My work can
improve step by step to get closer to the goal to end wars. I hope we can walk together
every day with sincerity, kindness, wisdom and courage to show respect and recognition
to each other.

Do we also respect moments of silence, when all words are spoken and time comes to
listen to ourselves.

I wish you a blessed path, peaceful time, a happy New Year, and good health.

Dominikus Vogl
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